

Desolador... afectados culpan a autoridades

- Conagua aún no arregla el ducto
- Calderón asegura que los ayudará

Alvaro Velázquez, Foto: Enrique Hernández

TLALNEPANTLA, Méx., 8 de septiembre.- Al cumplirse 48 horas del torrencial aguacero que cayó la noche del pasado domingo y que dejó completamente inundado el Fraccionamiento Valle Dorado, en este municipio, la situación en el lugar aún es delicada, el agua bajó muy despacio sus niveles y los vecinos se encuentran sumamente deprimidos, angustiados y desesperados, pues no ven avances y en un "abrir y cerrar de ojos" perdieron gran parte de su patrimonio.

Elementos del Ejército Mexicano, de la ASE y de los diferentes cuerpos de rescate y socorro a marchas forzadas sacando lodo, haciendo labores de limpieza y auxiliando en los trabajos de desazolve de coladeras, además de sacar a la gente en lanchas; sin embargo y a pesar de sus esfuerzos no han tenido grandes avances debido a que sigue lloviendo y personal de Conagua todavía no puede reparar en su totalidad el ducto que se rompió y que fue causante de la impresionante inundación que dejó más de 2,000 personas damnificadas y enormes daños materiales.

Con la mirada triste y observando fijamente la barda de su domicilio que fue materialmente arrancada y derribada por la corriente del agua, un vecino de la calle Candelaria, que fue el lugar más afectado del fraccionamiento, dijo a LA PRENSA "todavía

no lo puedo creer, pensé que esto sólo sucedía en las películas de ficción".

Mientras que el panorama era desolador y todos los vecinos coincidían en señalar que esta tragedia se originó por la irresponsabilidad de las autoridades de los tres niveles de gobierno.

Por otra parte se informó que esta mañana el procurador mexiquense se reunió con varios peritos de la PGJEM, a fin de que iniciaran los trabajos correspondientes en la zona de desastre para cuantificar los daños materiales.

Cabe destacar que en una visita sorpresiva, esta tarde el Presidente Felipe Calderón llegó a la misma zona de desastre para de igual forma brindar su apoyo a todas las personas que resultaron afectadas.



Fecha 09.09.2009	Sección Información General	Página 14
---------------------	--------------------------------	--------------

CREIA QUE IBA A MORIR

Cuando empezó a llover, mi familia y yo veíamos tranquilamente la televisión, escuchamos muchos rayos y luego nos dimos cuenta que estaba lloviendo intensamente, más que en otras ocasiones y fuera de lo normal.

Pero, conforme pasaron los minutos y las horas, nos percatamos que la lluvia no cesaba y cuando nos dimos cuenta que la calle se estaba inundando y que el agua cada vez subía más...

Más tarde, vivimos todo un clima de terror e histeria cuando nos dimos cuenta que los automóviles eran arrastrados y

uno con otro chocaban y el ruido era ensordecedor. Después, la histeria fue más grande y vivimos una auténtica pesadilla, cuando el agua comenzó a entrar a las casa y alcanzado niveles de hasta 2 metros de altura, por un momento pensamos que íbamos a morir, yo de inmediato le grité a mi familia que subieran al segundo nivel de casa y que no bajarán, pues si la corriente del agua fue capaz de arrastrar autos, qué nos esperamos nosotros". Fue algo horrible, nunca pensé que esto nos pasaría a noso-

tros, sí llovía pero nunca me imagine que esto iba a pasar", dijo otro vecino al Diario de las Mayorías.

Esta, es una auténtica tragedia y de eso tienen la culpa las autoridades municipales, estatales y federales, quienes cuando buscan el voto para ganar alguna elección, prometen y prometen y cuando ya están en el cargo se olvidan y les vale madre lo que a la gente le pueda pasar.

Todos, los vecinos del Fraccionamiento nos encontramos asustados, impresionados y tristes, usted cree que esto lo vamos a olvidar, jamás, por un momento pensamos que íbamos a morir, mire usted nuestras casas, no puede ser.